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Fraktion DIE HANNOVERANER
( Anfrage Nr. 2308/2012 )

Eingereicht am 08.10.2012 um 14:28 Uhr.

Ratsversammlung 18.10.2012

Anfrage der Fraktion DIE HANNOVERANER  zum Status des Stadtjugendrings

Gemäß Pressemeldung soll ein Mitglied des Rates Angestellter des Stadtjugendrings 
werden.

Ohne dem betreffenden Mitglied des Rates zu nahe treten zu wollen, stellt sich uns die 
Frage nach einer möglichen unzulässigen Interessenkollision.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welchen Status im Verhältnis zur Stadt hat der Stadtjugendring
a) in juristischer (vereinsrechtlicher) Hinsicht?
b) in finanzieller Hinsicht?

2. Von wem erhalten die Angestellten des Stadtjugendrings ihre Gehälter?

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender 

Hannover / 08.10.2012


